



El kinorrinco o dragón del fango es un pequeño animal de entre 100 micrómetros y 1 milímetro.

EN EL POLO SUR:

Hallan una nueva especie de invertebrado a 6.000 metros bajo el mar

Un equipo de investigación internacional liderado por la U. Complutense de Madrid ha descrito una nueva especie de kinorrinco, o dragón del fango, en la fosa de las Orcadas del sur, en el océano Antártico, a una profundidad de 6.000 metros.

Este descubrimiento en el Polo Sur de la nueva especie, denominada *Echionderes australis*, "amplía significativamente" el conocimiento sobre la biodiversidad de estos invertebrados marinos en ambientes extremos, sumándose a un grupo "muy reducido" de especies conocidas a estas profundidades, dijeron los investigadores.

Los kinorrincos son pequeños animales de entre 100 micrómetros y 1 milímetro, que forman parte de la meiofauna, una comunidad animal muy relevante para el correcto funcionamiento de los ecosistemas marinos.